
ATA 010/24 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo de Monte Alegre 

do Sul – COMTUR, realizada no dia 12 de Março de dois mil e vinte e quatro às 

dezoito horas e trinta minutos, em segunda chamada as 19h, de forma presencial no 

Paço Municipal de Monte Alegre do Sul – SP. Estavam presentes nesta reunião, o 

Sr. Prefeito Edson Rodrigo, os membros da Diretoria (José Eduardo Azevedo – 

Presidente - 3º titular meios de hospedagem, Mauricio Valente – Vice Presidente – 1º 

titular de Bares e restaurantes, Darsone Maria Macedo de Oliveira – Secretaria 

adjunta – 1º titular artistas e artesão, Mary Ângela Mazzonetto – Secretaria- 1º titular 

do comercio, Animeire Bitar – Tesoureira – 2ª titular produtores rurais, os 

Representantes do Poder Público (Rita de Cassia Gritti Gonçalves - Departamento 

de imprensa – Beatriz Aparecida Babler – titular do Departamento de Obras, Mario 

Acácio Ancona – titular Departamento de Cultura, Esportes e Turismo, Benedictus 

Davi Siqueira Armigliato -titular departamento de meio ambiente, os Conselheiros da 

Gestão 2023/2025 e demais munícipes conforme lista de presença assinada anexa. 

1- O presidente do COMTUR o Sr. José Eduardo Azevedo iniciou reunião informando 

à todos os presentes que ela seria gravada a título exclusivo de orientação e uso para 

transcrição da Ata, foi solicitado que se mais alguém desejasse gravar a reunião que 

informasse o motivo e tendo a autorização dos presentes poderia ser feita a gravação. 

O Sr. Mario Ancona, Diretor do Departamento de Turismo, Esporte e Cultura informou 

que também gravaria a reunião, deu-se início à reunião ordinária, 2. - O Presidente, 

Sr. José Eduardo Azevedo procedeu os informes sobre participações na reunião do 

lançamento da “Governança Regional do Circuito das Águas Paulista” no dia 04 de 

março em Socorro, informou sobre a importância da governança para o fortalecimento 

do turismo regional. Na sequência informou sobre a reunião de representantes do 

COMTUR (presidente e tesoureiro) para tratar do repasse de verba para o FUMTUR, 

Informou que será enviado pela Administração planilha de arrecadação. 3. Na 

sequencia passou a palavra a Senhora Sandra da SISBRA para explanação sobre a 

coleta seletiva em Monte Alegre do Sul e Região do Circuito das Aguas. Trata-se de 



projeto piloto para coleta seletiva, onde é feito um Contrato único, que atende a coleta 

seletiva de 7 cidades simultaneamente. A coleta seletiva hoje destina o material 

coletado a cooperativas de reciclagem, atualmente se distribui entre as cooperativas 

de Amparo, Socorro e em breve para Pedreira. A coleta é feita apenas nas zonas 

urbanas dos municípios, a zona rural ainda não é atendida. Nessa ocasião foi 

informado pelo Sr. Prefeito Edson Rodrigo, a aquisição, pelo Sisbra, de máquina para 

triturar restos da construção civil e transformar em cascalho para as estradas rurais. 

4. Na sequência a apresentação do andamento das 5 prioridades encaminhada pelo 

COMTUR à Administração – 4.1. Rotas turísticas - O Prefeito informou sobre a reunião 

18/03 para discussão das rotas turísticas, e a possibilidade de usar recursos do 

DADETUR para sinalização das rotas para 2024 (normativa do DADETUR libera 20% 

do orçamento para folheteria, plano de marketing, assessoria de imprensa). 4.2 – 

Informe sobre as Lixeiras sustentáveis, lançadas pelo SISBRA para que os 

estabelecimentos possam patrocinar as lixeiras da cidade e apresentação do projeto 

de coleta seletiva vide item 3 desta ata. 4.3 – Informe sobre Verba FUMTUR, o Sr. 

Edson Rodrigo apresentou gráfico de ocupação dos meios de hospedagem referente 

a declaração de ocupação, onde mostra que a grande maioria não faz a declaração 

corretamente, prejudicando dessa forma a arrecadação e comprometendo a verba 

destinada para o FUMTUR de 10% sobre o ISSQN. Informou ainda que no mês de 

abril fará um mutirão para realizar o cadastramento no CADASTUR dos 

estabelecimentos de cadastro obrigatórios. 5. Na sequência o Sr. Flavio, da pousada 

Cheiro de Mato, apresentou a rota do morango, como foi constituída e reforçou a 

importância da participação efetiva de todos os participantes da rota. 6. Seguindo a 

pauta a Sra. Beatriz Aparecida Babler apresentou mais detalhes sobre o projeto da 

implantação da ciclovia no município de Monte alegre do Sul – etapa 1 trecho Monte 

Alegre/Mostardas – 7,5 km - (convenio no. 582023 - Secretaria de Turismo e Viagens 

do Estado de São Paulo – valor do 



convenio R$ 2.472.289,44. – Execução em 180 dias., discorre sobre o trajeto e 

esclarece dúvidas dos conselheiros e munícipes. 7. O Sr. Presidente do COMTUR, 

solicita que se registre em ata a solicitação do Sr. Mario Ancona para que as reuniões 

do COMTUR aconteçam em horário comercial. Sem mais assuntos em pauta encerrou 

a reunião, convidando a todos para a próxima reunião dia 09/04/2024. 

Anexo a esta ata está a lista de presença. 
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